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会長の時間  　　 会長 　加藤光祥

　

出　席　報　告

例会日

例会回数 回

Ａ 会員数 名

Ｂ 出席免除者 名

Ｃ 出席義務者数 ＡーＢ 名

Ｄ 出席義務者　欠席数 名

Ｅ 出席義務者出席数　Ｃ－Ｄ 名

Ｆ 出席免除者出席数 名

出席率 ％

1646

31

5

26

21

　82.75

2023 年 3 月 27 日

3

 5

　　

令和□□年□□月□□日　第□□□□回例会　No.□□□□

2022～2023年度

会長／加藤光祥　副会長／奥山裕治　幹事／國司真相

http://www.ikedakureha.jp/  E-mail:ikedakureha@gamma.ocn.ne.jp

四つのテスト

2023 年　4月 3日　第 1647 回例会　No.1647

《IMAGINE》未来を《IMAGINE》未来を

4月9日(日)

卓話者：乾　禎則会員

4月10日(月)

花見家族移動例会

4月3日(月)

3月27日のニコニコ報告

本日の合計　39,000円　累計　865,000円

「インボイス制度について」

加藤　光祥　会長 …

國司　真相　幹事 …

奥山　裕治副会長 …

服部　潤承　会員 …

青井　秀浩　会員 …

北川　智司　会員 …

庄田佳保里　会員 …

中村　　武　会員 …

坂田　妙子　会員 …

岡本　　厚　会員 …

奥村　雅一　会員 …

石田　貴子　会員 …

乾　　禎則　会員 …

沢田　武司　会員 …

昨日はお疲れ様でした。車イスも
うすぐ私も乗ります。良い演習が
出来ました。

ジュニパラ大成功でしたね。
おつかれさまでした。

ジュニアパラスポーツ祭お疲れさ
までした。

池田くれはジュニアパラスポーツ
祭盛会を祝して。

本日卓話です。昨日はジュニパラ
祭おつかれ様でした。
先ほど、となりの大ホールで、娘
の呉服小学校吹奏楽部ラストス
テージをみてきました。

昨日はお疲れ様でした。

坂田実行委員長、中村国際奉仕委
員長、お疲れ様でした。

ジュニパラ!皆様のご協力をいた
だき無事に終了することが出来ま
した。本当に本当に有難うござい
ました。

ジュニアパラスポーツ祭にご協力
下さりありがとうございました。

ノーネクタイおわび

ジュニパラおつかれさまでした!!

昨日はお疲れさまでした。

ジュニパラ欠席おわび

ジュニパラならびにゴルフ同好会
コンペお疲れさまでした。

　4月は母子の健康月間です。

　母子共に健康で安心安全に暮らせる社会が理想

です。

　日本の少子化は国の将来にとっても最大の問題

の1つと思います、国も異次元の対策をすると

言っています。

　2022年度12月の人口動態統計速報によれば過去

最少79万人強生まれ、過去最大158万人以上亡く

なっており、人口は約78万人減少しています。現

在の高齢者人口を考えると現状の2倍以上生まれ

る必要があります。ここで、大きな問題と矛盾を

感じることがあります。

　アメリカ合衆国憲法で女性の堕胎の権利を保証

しているとした1973年の最高裁判所の判決。これ

を2022年6月最高裁判所が判決を覆して、『母体

の生命を保護するために、必要な場合を除き人工

中絶を禁止する』とした内容に対し、女性の堕胎

の自由と権利を侵害するとして、大論争になって

います。日本でも経口中絶薬が承認されます。そ

して、その販売方法が欧米と同じように町の薬局

でも販売され、中絶の大多数が　経口薬で安価に

手軽に行われる欧米のようにしてはどうか、との

意見が規制改革を主張するリベラルな有識者がい

ます。

　彼等の主張は堕胎への考え方として『胎児が子

宮の外で生きれるようになるまでなら中絶は認め

られる』というのがあります。確かにレイプなど

による、望まない妊娠などに対する配慮の必要性

はありますが、世界のほとんどの国で死刑禁止と

なって居る中で、動物愛護団体のクジラやイルカ

その他の保護、果ては、フォアグラの禁止など、

担当：親睦活動・出席・歌唱小委員会

会長の時間　続き

人間の胎児より大事でしょうか、数か月後にはか

わいい赤ちゃんです。極端な事となっています。

　日本で忘れてはいけないことがあります。

　2019年度は、86万5000人が生まれました、その

内6万人が不妊治療で生まれています、約14に1人

です。不妊治療を受けた件数46万件で6万人です。

なぜ、日本の政府もメディアも少子化が進む中で、

子供を欲しがっている人々がこんなに沢山居り、

成功率は必ずしも高くないけれども高額な費用と

肉体的にも精神的にも負担の大きい不妊治療の

問題を取り上げないのか、人工授精の保険適用が

一部認められたのはやっと去年の令和4年です。

　少子化対策は妊娠を望む人・出産から子育てを

取り巻く保育・教育の人材や待遇、親の仕事の給

与や休暇の労働環境・老親の介護これら全てにお

金が掛かります、尽きることのない課題が社会全

体に広がっています、支援に莫大な費用と人材確

保が必要です。現状、全てが足りない！

①本日17時３０分より第4回被選理事会が開催され

　ました。

②地区よりメルボルン国際大会ポリオ根絶のための

　ゴルフイベントのご案内が届いております。

（会長・幹事宛）

③本日、飯原会員の送別会の出欠を回覧しておりま

　すのでご記入ください。

④池田ジュニア合唱団主催の｢14回目の演奏会｣の招

　待券が届いております。ご希望の方は幹事まで。

３月のお誕生日

広報部長　松本 賢次　様
2月27日のビジター

3月26日(日)池田くれはジュニアパラスポーツ祭について

集合時間：実行委員会メンバー　10：00

　　　　　上記以外　　　　　　11：00

場　　所：池田小学校体育館

服　　装：池田くれはRCの白ジャンパー、

　　　　　体育館シューズ

　10：00～　　設営

　11：30～　　昼食

　13：00～　　受付スタート

　13：30～　　開会式

　13：50～　　ウォーミングアップ・車いす体験・ラリー

　15：50～　　閉会式

　16：00　　　終了予定

　

例会休会

3月27日の幹事報告

ゴルフ同好会より

　国際奉仕委員会で、リユースランドセルの回収

を6校で行いました。

　3月31日の時点で合計7校より131個を寄贈をい

ただきました。まだこれからも寄贈いただく予定

です。感謝です。

国際奉仕委員会　中村　奥村　國司

　去る3月19日㈰ゴルフ同好会のコンペを山の原ゴ

ルフ倶楽部、恋里コースにて開催しました。

当日は非常に混んでて時間がかかり日没ギリギリで

終了しました。

　そんな中、安定したプレーを続けられた池田会員

が見事に優勝されました。　

　今回も参加されたメンバーが和気あいあいとして

笑いが絶えない楽しい日となりました。参加された

メンバーの皆さま本当にお疲れ様でした。

（時間の都合で、例会中での授与式となりました。）

報告記事　中村　武

奥山　裕治　会員　 4月 8日

沢田　武司　会員 　4月14日

乾　　禎則　会員　 4月29日

山内　邦夫　会員　 4月30日

乾　　貴子　様　　 4月29日

4月のお誕生日

リユースランドセル
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　「自分たちの町は自分たちでつくろう」をモッ

トーに、池田市で全国初の地域分権制度が平成20

年にスタートしました。具体的には、予算提案権

の枠の中で、町にとってより良い事業を提案して

いきます。

　池田市には、現在、11の小学校区（ほそごう地

域は２つ）に地域コミュニティ推進協議会があり

ます。私はその中のくれは地域の会長をしており

ます。（初代会長は、元池田くれはRCの林克彦さ

んです。）

　くれは地域コミュニティ推進協議会で行った今

年度のおもな事業を抜粋してご紹介します。

●町の設備を充実させる

　掲示板、街路灯、カーブミラーの設置をしました。

●青パトロール隊活動支援

　町の安全のため、自動車に青色回転灯を装備し

　て定期的に巡回パトロールを実施しています。

●リユース活動

　すぐにサイズアウトしてしまう子ども服を、不

　要になったご家庭から集めて必要なご家庭へ配

　布する「子ども服無料交換会」を行っていま

　す。他府県から来られるなど、なかなか人気の

　ある事業です。

●地域合同防災訓練

　大人から子供まで、消防隊（団）員に教わり、

　災害時での対応をシミュレーションする。

●ＰＴＡへの支援

　ＰＴＡ会議室の装備を充実させたり、拡大印刷

　機を寄贈しました。またこういった活動で、Ｐ

　ＴＡの子育て世代にメンバーになっていただく

　などの相乗効果も生まれます。

●呉服小学校吹奏学部への楽器購入支援

　今年度も、全日本小学生ﾊﾞﾝﾄﾞﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙにて見

　事金賞を受賞しました。

「池田市の地域分権制度について」

卓話者：青井 秀浩 会員

第4回被選理事会議事録

日　時　2023年3月27日㈪　17：30～18：00

場　所　ブリッジ

理事数　11名【出席11名・欠席0名】

　　　　高原誠一郎、加藤　光祥、沢田　武司

　　　　今井　卓哉、乾　　禎則、青井　秀浩　

　　　　小森　　正、庄田佳保里、奥山　裕治　

　　　　國司　真相、北川　智司

オブザーバー　2名【出席1名・欠席1名】

　　　　中村　　武、中西　博之（欠席）

(全て敬称略）

審議事項
第１号議案　各奉仕委員会からの

　　　　　　事業計画・予算案について

・クラブ奉仕委員会 乾委員長より

　全例会数を３５回で予定。

　ＩＭロータリーデーや４０周年があるというこ

　とでクラブフォーラムを７回まで入れさせてい

　ただきました。そんなこともあり委員長卓話を

　それぞれまとめてさせていただきました。

　承認
・職業奉仕・社会奉仕委員会 庄田委員長より

　大きく２つの柱で、１つ目のイベント性の高い

　ものについては「いながわ１００人ごみ拾いＤ

　ａｙ」となりまして概ねは昨年同様にしながら

　第３部の学びのコンテンツを違うものにしたい

　と考えています。

　２つ目として「ＲＩの方針」と「地区の方向　

　性」ということで入れさせていただきました。

　地域の子供や若者のメンタルヘルスケアに関す

　る活動を考えています。加えてチャリティー的

　なことが出来そうであれば寄付とかも考えてい

　ます。

　承認
・国際奉仕委員会　奥山委員長より

　リユースランドセルを継続事業として今年も台

　湾へと考えています。贈呈式に関しては未定

　米山奨学生についても引き続き継続事業として

　考えています。

　老松RCとの交流については未定ですが、交流を

　するのであれば合わせて贈呈式もしたいと考え

　ています。フィリピンのRCとの交流事業も考え

　ていますが今のところ未定です。

　予算（案）について昨年のようにニコニコ積立

　てからの支出ではなく国際奉仕からの支出にする。

　承認

（被選理事会議事録　続き）

・青少年奉仕委員会　國司委員長より

　大阪大学のGECSとのつながりを大切にしながら

　ローターアクトクラブを提唱する。

　インターアクトクラブへの活動支援

　RYLAセミナーへの協力・参加

　承認
・ＳＡＡ　青井ＳＡＡより

　概ね昨年同様の予算に追加して点鐘のケース代

　や音響不備やキャスターの修理等に必要とされ

　る予算を計上しています。

第２号議案　池田ロータリークラブ・池田ライ　

　　　　　　オンズクラブとの共同事業について

　池田ロータリークラブから提案があり

　①３団体で費用を割る　②人を出す　③お金だ

　けを出す。

　３つの案のどれかに関わっていただけないかと

　の打診があったがもう少し詳細を入手してから

　でないと審議に測れないとの意見がでた。

　継続審議

協議事項
・IＭ１組ロータリデーについて

　→準備委員会の開催をする。

　地区の説明会を聞いてきたのでその時に聞いて

　きた内容を報告したいと思っています。

・池田YEGとのコラボ企画について

　→特に進捗はないので引き続き連絡を取り合う。

・ホームページについて

  →ロータリークラブの知名度アップや公共イ　

　メージの向上を図って会員増強につながること

　を考える。

　ホームページのリニューアルをしていく。

　SNSを使った情報発信

　ＩＭロータリーデーについてニュースリリー　

　スをして記者クラブに持ち込んで情報発信を　

　する。

　ホームページ特別委員会の委員の選出をお願い

　したい。（会報・広報雑誌小委員会との棲み分

　けを考える）

　次回も協議事項にて意見をいただく。

報告事項
　2023～24 年度のための地区研修・協議会への

　出席及び協議会終了後の会食について

●地区研修・協議会

　　　　　　　　

3月27日の卓話（被選理事会議事録　続き）

大阪国際会議場にて2023年4月8日(土)

登録開始:12:00　開会:12:30　閉会予定:17:00

　会長：高原誠一郎

　幹事：今井卓哉

　ＳＡＡ：青井秀浩

　クラブ奉仕：乾 禎則

　クラブ研修リーダー：沢田 武司

　職業奉仕委員会：小森 正

　国際奉仕委員会：奥山裕治

　社会奉仕委員会：庄田佳保里

　青少年奉仕委員会：國司真相

　ロータリー財団部門：中西博之

　米山奨学部門：中村 武

●協議会後の会食

　民生 ヒルトンプラザ ウエスト店　18:00～

今後の被選理事会の予定

　4月17日㈪　5月29日㈪　17：30～ブリッジにて

以上　（記録者　中村 武）

春のRYLAセミナーご案内

日　時：2023年5月3日(水)～5月5日(金)

場　所：大阪府立青少年海洋センター

ホストクラブ：守口イブニングロータリークラブ

対　象：18歳から32才までの青年男女

基調講演：大畑大介氏（元ラグビー日本代表）

内容

1日目　開講式・基調講演・アイスブレイク

　　　 研修プログラム①など

2日目　朝の集い・研修プログラム②、マリンス

　　　 ポーツ・研修プログラム③研修プログラ

　　　 ム④、ＢＢＱ、キャンプファイヤーなど

3日目　朝の集い・研修プログラム⑤・閉講式・

　　　 グループ発表など

　※受講生はオンラインでの参加も可能です。


